

Retrouvez le replay de notre événement @Echelle du 3 octobre

Publié le 19 septembre 2023

Retrouvez la captation de l'événement du mardi 3 octobre à 10h.

The poster features a dark blue background with a light blue sidebar on the left. The sidebar contains the event date '3 octobre 2023 à partir de 10h00', a YouTube logo with the text 'en direct sur Youtube', and the logo of the 'Autorité de la concurrence'. The main area has the '@echelle #AtEchelle logo in the top left, the text 'SAVE THE DATE' in the top right, and the event title 'Concurrence dans le secteur du cloud et autres technologies de rupture : quel futur ?' in the center. Below the title are three portrait photos of speakers: Reiko Aoki, Benoît Cœuré, and Martijn Snoep, each with their name and title below.

@echelle
#AtEchelle

SAVE THE DATE

Concurrence dans le secteur du cloud et autres technologies de rupture : quel futur ?

3
octobre 2023
à partir de 10h00

en direct sur Youtube

Autorité de la concurrence

Reiko Aoki
Commissaire à l'Autorité de la concurrence japonaise (JFTC)

Benoît Cœuré
Président de l'Autorité de la concurrence

Martijn Snoep
Président de l'Autorité de la concurrence néerlandaise (ACM)

Reiko Aoki, Commissaire à l'Autorité de la concurrence japonaise (JFTC), Martijn Snoep, Président de l'Autorité de la concurrence néerlandaise (ACM) et Benoît Cœuré, Président de l'Autorité de la concurrence ont présenté leurs études respectives et ont croisé leurs points de vue internationaux sur les défis posés par les technologies émergentes.

Les échanges ont été suivis d'une session de questions / réponses avec l'équipe d'instruction de l'Autorité de la concurrence (juristes, économistes et data scientists) ayant travaillé sur l'avis publié en 2023 sur le fonctionnement concurrentiel du secteur du cloud.

Les débats ont été modérés par Elodie Vandenhende, adjointe au chef du service de l'économie numérique de l'Autorité de la concurrence et se sont tenus en anglais.

Report on Trade Practices in Cloud Services Sector

Consulter la présentation de Reiko

Aoki, Japan Fair Trade

Commission (JFTC).